
ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA/ASSEMBLÉIA DEPARTAMENTAL DE 27 DE JUNHO DE 1 
2012. Aos vinte e sete dias do mês de junho, às 13:30 horas, na sala 2609, do prédio da 2 
Faculdade de Odontologia, mediante prévia convocação, reuniu-se a Câmara/Assembléia do 3 
Departamento de Odontopediatria e Ortodontia da Faculdade de Odontologia da UFMG, sob a 4 
presidência da Sra. Chefe do OPO, Profª. Miriam Pimenta Parreira do Vale e a presença dos 5 
seguintes professores: Profa. Elizabeth Maria Bastos Lages, Subchefe do Departamento, 6 
Alexandre Fortes Drummond, Fernanda Bartolomeo Freire Maia, Isabela Almeida Pordeus, 7 
Henrique Pretti, Júnia Maria Cheib Serra Negra, Patrícia Maria Pereira de Araújo Zarzar e 8 
Sheyla Márcia Auad.   Deixaram de comparecer com justificativa os Professores Maria de 9 
Lourdes de Andrade Massara, José Ferreira Rocha Junior e Leonardo Foresti Soares de 10 
Menezes e sem justificativa a servidora técnico-administrativo em Educação Sandra Helena da 11 
Silva. Com o “quorum” atingido a Srª. Chefe Profª. Miriam Pimenta Parreira do Vale iniciou os 12 

trabalhos, para cumprir a seguinte pauta: 01- Discussão e votação da ata do dia 13 

30/05/2012; 02- Comunicações; 03- Discussão e votação dos "ad-referenduns" 14 

aprovados pela Chefia do OPO; 04- Solicitação de afastamento do Professor Henrique 15 

Pretti para Pós Doutoramento no exterior; 05- Outros assuntos; 06- Palavra franca. 16 

PRIMEIRO PONTO DA PAUTA: A Srª. Chefe colocou em discussão e votação, sendo 17 

aprovada por todos. SEGUNDO PONTO DA PAUTA: a) O Colegiado de Graduação 18 

da FO reencaminhou as anuências das disciplinas para o novo currículo sem o nome 19 

de Estágio. Juntamente com esta anuência foi encaminhado também outro documento 20 

relatando que, apesar das disciplinas não apresentarem o nome de Estágio, as 21 

disciplinas de Clínica Integrada fazem parte de um conjunto de atividades que, de 22 

acordo com a ABENO, são consideradas pertencentes aos 20 % do exigido como 23 

estágio. A professora Miriam informou que o documento das anuências foi 24 

reencaminhado conforme aprovação em reunião do OPO do dia 14 de setembro de 25 

2011. b) A professora Miriam informa que as greves dos professores e dos 26 

funcionários das Instituições Federais continuam e que a Faculdade de Odontologia 27 

decidiu, em reunião, terminar o semestre dentro das possibilidades impostas pela 28 

situação. c) Foi informado que houve um furto de 2 notebooks do Núcleo de 29 

Ortodontia. Salientou que casos como estes não são tão incomuns e que todos devem 30 

tomar cuidado com os seus pertences. d) Informou sobre a seleção para o Programa 31 

de Pós Graduação em Odontologia que iniciará dia 02 de julho de 2012. Houve 6 32 

candidatos inscritos para o Doutorado e 2 candidatos para o Mestrado para 5 vagas de 33 

Doutorado e 5 de Mestrado. TERCEIRO PONTO DA PAUTA: A Srª. Chefe colocou 34 

em discussão e votação do "ad referendun" dando anuência do OPO para a 35 

participação da professora Isabela Almeida Pordeus para participar do curso de 36 

Especialização em Implantes Odontológicos da FO/UFMG  a ser iniciado em 2013. Foi 37 

aprovado. QUARTO PONTO DA PAUTA: A professora Miriam colocou em discussão 38 

o pedido de afastamento do professor Henrique Pretti para Pós Doutoramento na 39 

University of North Carolina at Chapel Hill nos Estados Unidos. Foi encaminhado ao 40 

Professor Saul o projeto solicitando o afastamento para parecer. O parecer do 41 

professor Saul foi favorável. Foi colocado em discussão. Foi aprovado. O professor 42 

Henrique agradeceu o apoio do Departamento, principalmente o dos professores de 43 

Ortodontia para o seu Pós Doutoramento. OUTROS ASSUNTOS: a) a professora 44 

Patrícia solicitou a aprovação de afastamento de 15 dias para intercambio científico na 45 

Universidade de Harvard. Foi colocado em discussão. Foi aprovado. A seguir foi 46 

encerrada a reunião e, para constar, eu, Elizabeth Maria Bastos Lages, sub-chefe do 47 

Departamento de Odontopediatria e Ortodontia lavrei e assino a presente ata, que 48 

será colocada em discussão e votação na próxima reunião e, se aprovada, será 49 



subscrita pelo membros a ela presentes. Ata aprovada no dia ____ de _____ de 50 

2012_____________________. 51 
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